

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dikemukakan berupa hasil dari pembahasan data dan informasi yang telah diperoleh dilokasi penelitian, maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Latar belakang diaspora etnis Melayu Malaysia datang ke desa Perlis didorong oleh kepentingan perdagangan yaitu agar lebih mudah untuk mengumpulkan hasil panen lada, beras, ataupun atap nipah untuk diperdagangkan dan untuk mengajarkan agama Islam. Diaspora Melayu dari Semenanjung Malaysia khususnya dari Perlis berangsur-angsur datang kemudian kabar tentang keberadaan adanya pemukiman di Kuala sungai Babalan tersebut tersiar dari percakapan masyarakat dan juga ikatan persaudaraan bukan hanya dari Melayu Perlis tetapi juga dari Melayu Pulau Pinang dan Kedah, ketertarikan terhadap desa Perlis yang memudahkan menangkap ikan di sungai Babalan sehingga banyak diaspora dari Malaysia.
2. Pemukiman diaspora etnis Melayu Malaysia di desa Perlis yang bertempat di dusun dua,tiga,empat dan lima namun yang menjadi tempat pemukiman pertama kali diaspora etnis Melayu Malaysia di desa Perlis yaitu di dusun tiga, hal ini dibuktikan dengan adanya peninggalan tanah atau lahan pemukiman keluarga H. Mat Thaif yang tersisa dan masih di gunakan oleh sebagian keluarga H. Mat Thaif sampai sat ini. Dari

pernikahan, penyebaran agama Islam, dan perdagangan maka jumlah diaspora etnis Melayu Malaysia ke desa Perlis semakin bertambah. Menurut sumber profil desa Perlis pada tahun 2020 jumlah diaspora etnis Melayu Malaysia di desa Perlis 60 % dari jumlah keseluruhan masyarakat desa Perlis. Dusun II dan dusun V menjadi pemukiman terbanyak diaspora di desa Perlis. jumlah diaspora etnis Melayu yang datang di desa Perlis mendominasi pertambahan penduduk di desa Perlis ada beberapa peran diaspora terhadap penduduk asli desa Perlis yaitu dalam bidang ekonomi, Pendidikan dan politik.

3. Identitas budaya diaspora etnis Melayu Malaysia di Perlis tercermin dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari, mulai dari tradisi, bahasa, makanan, pakaian, hingga kepercayaan dan praktik keagamaan. Budaya etnis Melayu Malaysia di desa Perlis sampai saat umumnya masih digunakan masyarakat sebagai kebudayaan yang masih dijaga dalam masyarakat desa Perlis. Secara umum ada beberapa budaya etnis Melayu Malaysia desa Perlis yang sampai saat ini masih eksis di masyarakat desa Perlis yaitu penggunaan bahasa sehari-hari, Proses kelahiran, perkawinan sampai pada kematian. Diaspora etnis Melayu Malaysia mempertahankan eksistensi budaya mereka melibatkan berbagai aspek, termasuk bahasa, adat istiadat, seni, makanan, pakaian tradisional, dan nilai-nilai budaya.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan ada beberapa saran yang di rekomendasikan agar diaspora etnis Melayu Malaysia di desa Perlis dapat mempertahankan identitas budaya mereka sambil berintegrasi dengan masyarakat tempatan. Berikut adalah beberapa saran untuk memperkuat hubungan mereka dengan komunitas lokal dan menjaga warisan budaya:

1. Pertahankan bahasa dan budaya Melayu: Aktif berbicara dalam bahasa Melayu untuk memastikan keberlanjutan bahasa dan identitas budaya. Menjaga tradisi musik, tarian, dan seni Melayu dengan mengadakan pertunjukan atau kelas untuk anak-anak dan masyarakat setempat.
2. Bentuk kelompok komunitas: Bentuk kelompok atau perkumpulan komunitas untuk memfasilitasi pertukaran ide, pengalaman, dan dukungan antar anggota diaspora. Selenggarakan acara komunitas seperti pesta tradisional, pertemuan keluarga, atau kegiatan sosial lainnya.
3. Kolaborasi dengan masyarakat lokal: Bangun hubungan yang positif dengan masyarakat lokal dengan berpartisipasi dalam kegiatan komunitas setempat. ajak warga desa untuk berpartisipasi dalam acara-acara budaya Melayu dan berbagi pengalaman mereka.
4. Pendidikan budaya: Selenggarakan program pendidikan budaya Melayu untuk anak-anak dan remaja agar mereka dapat memahami dan menghargai warisan budaya mereka, ajak masyarakat lokal untuk ikut serta dalam kegiatan edukasi ini.

5. Turut serta dalam pembangunan desa: Aktif ikut serta dalam proyek-proyek pembangunan desa seperti perbaikan infrastruktur atau program kesejahteraan masyarakat. Terlibat dalam inisiatif sosial yang dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat.

Dengan melibatkan diri dalam kehidupan masyarakat setempat dan secara aktif menjaga budaya mereka, diaspora etnis Melayu Malaysia di desa Perlis dapat membangun hubungan yang harmonis dan berkelanjutan dengan masyarakat lokal.

